



SEMAINE TROTTIBUS

L'autobus qui marche

Afin d'encourager la marche comme moyen de transport et de réduire la dépendance à l'automobile, le **Service de prévention du cancer et promotion de la santé de la Société canadienne du cancer (SCC)** développe depuis 2010 un réseau d'autobus pédestres appelé Trottibus.

Le Trottibus fonctionne à la manière d'un autobus scolaire, au moyen de trajets et d'arrêts prédéterminés. Des adultes bénévoles accompagnent des groupes d'enfants du primaire vers l'école, à pied et de façon sécuritaire. L'objectif de la **Semaine Trottibus** est de proposer aux écoles primaires de l'île de Montréal d'expérimenter le Trottibus pendant une semaine au printemps afin de faire vivre aux jeunes les bienfaits de la marche dans l'espoir que le Trottibus soit adopté pour de bon.

Au printemps 2016, dans le cadre des projets soutenus par **Montréal physiquement active**, 12 écoles ont participé au projet. La SCC fournissait aux écoles du soutien à la promotion, notamment afin de recruter les bénévoles accompagnateurs et de sensibiliser les parents à l'activité. De plus, des conférences sur la sécurité routière et sur le sport et l'activité physique de même que des séances de cardio plein air ont été offertes à tous.



308 ENFANTS



81 BÉNÉVOLES



12 ÉCOLES PARTICIPANTES

6 ÉCOLES POURSUIVENT
L'INITIATIVE



822 KM PARCOURUS



42%
AUGMENTATION
DES BÉNÉVOLES

16%
AUGMENTATION
DES MARCHEURS

**MONTRÉAL
PHYSIQUEMENT
ACTIVE**

MONTRÉAL, MÉTROPOLE EN SANTÉ